

Salmonera avanza en dejar atrás sus problemas

Nova Austral registra un nuevo avance: ahora se vuelca a los números azules



A través del sitio especializado Salmonexpert, se conoció que luego de evitar su quiebra, Nova Austral reportó sus resultados al primer semestre del año en curso mostrando buenas noticias en sus finanzas.

Es así como, pese a los complejos momentos que atraviesa, registró un nuevo avance: logró números azules. De hecho, el Ebitda después de ajustes se situó en cifras positivas, pasando de una pérdida de US\$37,9 millones a una ganancia de US\$8,4 millones.

Así las cosas, la salmonicultrora celebró lo anterior, indicando en su análisis razonado que el Ebitda antes

de ajustes al Valor Razonable se mantuvo positivo durante los primeros seis meses del año, lo que no se observaba previamente.

Luego, considerando los beneficios brutos después de ajustes, la compañía salió de números rojos por US\$34,1 millones, situándose en los primeros seis meses de 2024 en utilidades por US\$6 millones lo que deja en claro los esfuerzos de la actual administración.

Con todo, los ingresos de Nova Austral cayeron 30% en el período evaluado, desde US\$60,1 millones a US\$42,2 millones, principalmente

debido a menores volúmenes vendidos (-1.680 toneladas WFE).

Y la variación del costo de ventas, que bajó 34%, a también fue impulsada por la disminución del volumen, pero influencia su vez da por mayores costos ex jaula, aunque la producción en baja fue el factor ganador de la ecuación.

El beneficio de la Ley Navarino acumulado en el 2T24, el cual es recibido por la salmonicultrora que opera en la Región de Magallanes, fue menor que en el 2T23 debido a una reducción en los volúmenes cosechados, señala finalmente la nota de Salmonexpert.